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Цена свободная

«Ну что, если б это не евре-
ев было в России 3 миллиона,
а русских; а евреев было бы 80
миллионов - ну, во что обрати-
лись бы у них русские и как бы
они их третировали? …Не обра-
тили ли бы прямо в рабов? Хуже
того: не содрали ли бы кожу со-
всем? Не избили бы дотла, до
окончательного истребле-
ния…?» (Ф.М.Достоевский)

Здравствуйте, коллеги!
Как оказалось, в г Котово по-

мимо Серединой и Тихонова, есть
и 3-й подписчик, которого мы рас-
строили неточностями. Конечно
же в №37 на стр.8 изображён не
пензенский стрелок, а пермский.

Ошибся я, и не от неграмотно-
сти, а от спешки.

Когда мне говорят, куда смот-
рит корректор, я отвечаю, что у
нас нет корректора. Когда говорят,
что мы порой сами себе противо-
речим в публикуемых материа-
лах, я отвечаю, что у нас в газета
размещаются материалы разных
авторов и мы не судьи, чтобы их
судить или править по живому.
Права такого нет.

Но в главном нас упрекнуть
нельзя - мы подлецам и негодя-
ем слова не даём.

Ругайте, критикуйте, предла-
гайте, но выходите на связь. Кто-
то скажет, а почему сами не
возьмёте данные у Почты Рос-
сии, чтобы знать сколько подпис-
чиков в каком районе и городе?
Так ведь дело не в количестве
подписчиков в том или ином ме-
сте, дело в желании общаться.
На Почте таких не назовут, и если
наше желание общаться выража-
ется в выпуске газеты, то под-
писка есть признак движения в об-
ратную сторону. Но всё это без-
молвно, и когда из числа читате-
лей выбывают десятками, мы
можем только догадываться о
причинах оставления ими своих
позиций на поле боя.

Для меня Леонид Корнилов
является не столько поэтической

вершиной, сколько духовной кре-
постью, сложенной из глыб его
замечательных стихов. Считаю
своим долгом знакомить вас как
с сегодняшними, так и уходящи-
ми в прошлое произведениями.

Без русской элиты, остающей-
ся верной своему Отечеству, а
значит и всей русской цивилиза-
ции, у нас нет шансов на освобож-
дение от жидовского ига, ига упы-
рей, поднявших кровавую лапу на
весь мир в предчувствии полной
победы. Глядя на наш запуганный
и замордованный люд, я и не удив-
ляюсь, оглядываясь на почти
30лет безуспешных попыток зас-
тавить их думать, научить отли-
чать правду от лжи. Увы, глупцов
и трусов становится всё больше.
Но не будем отчаиваться. И про-
зрение придёт, и силы возродят-
ся, если мы не дадим убийцам
добраться с их иглами до наших
детей и внуков.

Не прощаюсь…
Р.S. Кому-то публикации о

расторжении публичных дого-
воров ЖКХ (см. ниже) кажутся
наивными, зря занимающими
место в газете. Каждый проте-
стует по-своему, и их авторы
рискуя попасть под отключе-
ния и судебные иски, идут на
амбразуры в отличие от мил-
лионов «правильных» людей.
Сделав пусть маленький, но
шаг в нашу сторону (идти им
больше некуда, их нигде не
ждут), они уже в начале обще-
го пути, пути освобождения от
планетарных паразитов.

«МужЧина с именем Владимир
и ЖенЧина с именем Светлана,
потомки истотного и исконного
народов Руси вступили в долж-
ность Главного распорядителя,
Генерального исполнителя сво-
его имущества. Являемся Выго-
доприобретателями, Выгодопо-
лучателями, Учредителями всех
персон, учреждённых на наши ро-
довые имена.

Владимир Геннадьевич Дяги-
лев, проживающий по адресу: г.
Волжский, ул. имени генерала
Карбышева, дом 123, кв. 13, рас-
торг и прекратил договорные от-
ношения по публичным договорам/
предложениям с акционерами ча-
стных компаний по ЖКУ ввиду их
фиктивности.04.10.2021 г.»

В Волгоградской области скончался привитый известный хормей-
стер, педагог в Доме культуры в Котово, руководитель творческих
коллективов «Частный визит» и «Адрес детства» Олег Костенко.

Они уходят один за одним,
По церковному – самоубийцы.
Кто сдувает их души как дым?
Что и в 17-м, те же самые лица!

 «Он одним из первых на работе привился от COVID-19, сообщает
ИА «Высота 102». Коллеги 53-летнего хормейстера рассказывают,
что он был ответственным человеком, понимал, что работает с деть-
ми, поэтому давно вакцинировался. Потом улетел отдыхать за грани-
цу, а по возвращении у него выявили коронавирус.

«Мы потрясены случившемся. Как же так, работников дома куль-
туры заставляли вакцинироваться, кто не соглашался, отстраняли от
работы. А тут человек привился, но это его не уберегло!» — говорят
шокированные коллеги.

Это далеко не первый случай смерти привитых от коронавируса
россиян. Так, в конце августа в Ростове-на-Дону скончался вакцини-
рованный начальник управления МВД по вопросам миграции Андрей
Федоренко. Прививку он сделал в июне, а через несколько недель у
него выявили 36% поражения легких. В Псковской области умер при-
витый священник отец Николай.

Сейчас в России зарегистрированы четыре вакцины от коронави-
руса: «Спутник V», «ЭпиВакКорона», «КовиВак» и «Спутник Лайт».

Ни одна российская вакцина не одобрена Всемирной организаци-
ей здравоохранения. Добровольно-принудительная вакцинация от
коронавируса в России стартовала в начале 2021 года, а с конца июня
идет ревакцинация».

Лукашенко А.Г.: «У нас в стране ни
один человек не умер от ковида»
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ВЕЧНОЕ
В наше время временность царствует:
Бездуховность, бездарность, серость…
И сравнялись награды с цацками.
И в правительстве пахнет серой.
Все мы времечком покалечены.
Временщиной душа распята.
Не живёт во временном вечное,
Заклеймённое «неформатом».
Но стога, облитые инеем,
В чистом поле целуют кони.
И от голоса Смольяниновой
Мироточат в избе иконы.
И луна смоляные волосы
Заплетает в седую тучу.
И звонит родниковым голосом
Русь на счастье на всякий случай.
И надеждой душа подсвечена,
В тайной радости замирает.
Не живёт во временном вечное,
Но оно и не умирает.
07.09.21 г.

ИЗБА
Октябрь споткнулся на пороге.
Всему – осенняя судьба.
А по заброшенной дороге
В последний путь идёт изба.
Сбивая в кровь венцы босые,
С дырявой кровлей набекрень
Бредёт на кладбище России
Для недобитых деревень.
Сюда, почувствовав кончину,
Со всех оплаканных сторон…
Сюда, на кладбище Отчизны,
Без панихид и похорон…
Оно – везде. Шагни с угора
За горизонт… Оно – везде…
И перерезанное горло
Тропы в заросшей борозде.
И крик ворон в костлявых кронах.
Колодца выклеванный глаз.
В ослепших окнах, мёртвых брёвнах
Безбожья сумеречный лаз.
Коньки, проваленные в срубы.
Заборов-бражников загул.
Взамен крестов печные трубы
Несут печальный караул.
Когда-то было здесь крылечко.
Вот столб остался от ворот.
На дальнем взгорочке у речки
Изба на кладбище идёт.
2009г

Читаю главные новости и со-
здается впечатление, что разго-
рается конфликт:

- МИД России: нужны ответ-
ные меры против немецких СМИ
из-за удаления каналов RT на
YouTube.

- Роскомнадзор потребовал от
компании Google разблокировать
два немецких YouTube-канала
Russia Today, в случае неиспол-
нения предписания видеохостин-
гу может грозить блокировка на
территории России.

- Блинкен обвинил РФ в бло-
кировании проведения совеща-
ния ОБСЕ по правам человека в
Варшаве.

Что – у нас в самом деле при-
кончат YouTube? Отношения с За-
падом опять обостряются?

Но… Я припоминаю сообще-
ние с РБК от 16 сентября: «Евро-
парламент большинством голо-
сов одобрил доклад о новой стра-
тегии отношений с Россией. Она,

в частности, допускает новые
санкции и непризнание итогов сен-
тябрьских выборов в Госдуму —
если они пройдут с массовыми
нарушениями». И где? Ну, хоро-
шо, КПРФ – обделалась и заткну-
лась. Но Европарламент не
КПРФ. Если он пригрозил, то по-
чему не приводит свою угрозу в
исполнение? Не успели еще? Или
Еропарламенту выборы в Госду-
му показались честными и откры-
тыми? Или все дело в том, что
милые сорятся – только тешутся.
Есть нечто более важно, чем та-
кие мелочи.

И если чуточку отвлечься от
этого внешнего шума, то сразу
обнаружишь: сотрудничество с
Западом принимает все более
тесные и интересные формы.

29 сентября 2021 г,  сайт
https://m24-ru: «Министерство
здравоохранения РФ предложи-
ло разрешить ввоз не зарегист-
рированных в стране вакцин и

лекарств для клиник Московс-
кого международного медицин-
ского кластера (МММК). Об этом
сообщает сайт "Комсомольской
правды". Ведомство разработа-
ло законодательные поправки к
федеральным законам "Об об-
ращении лекарственных
средств" и "О международном
медицинском кластере и внесе-
нии изменений в отдельные за-
конодательные акты РФ", кото-
рые откроют новые полномочия
Росздравнадзору. В перспекти-
ве участники МММК смогут рас-
пространять в России зарубеж-
ные вакцины от коронавируса».

Напомню сообщение с РБК
от 12 октября 2020 г.: «Гейтсу за-
дали вопрос, что нужно челове-
честву для полного преодоле-
ния последствий пандемии
COVID-19. «Единственным пу-
тем для возвращения людей в
нормальное русло жизни явля-
ется получение суперэффектив-

ной и доступной вакцины», —
ответил Гейтс».

Какой именно вакцины? Той,
что «сварил» фонд Гейтса? «Билл
возглавляет благотворительный
фонд, который спонсирует Все-
мирную организацию здравоохра-
нения и выделял сотни милли-
онов долларов на борьбу с
COVID-19 и разработку вакцины».

Но и прекрасная, лучшая в
мире вакцина «Спутник V» тоже
имеет таинственное происхожде-
ние. 11 января 2021 г. «ИА Крас-
ная Весна»: «Директор Центра
Гамалеи Александр Гинцбург со-
трудничает с глобалистом Бил-
лом Гейтсом в связи с производ-
ством вакцин против коронавиру-
са, заявил эксперт по биологичес-
кому и химическому оружию, уча-
стник комиссии по разоружению
в Республике Ирак, бывший со-
ветник Генерального секретаря
ООН Кофи Аннана, бывший член
комиссии ООН по биологическо-
му оружию Игорь Викторович Ни-
кулин 11 января корреспонденту
ИА Красная Весна. «Я не знаю,
какие дела у Гинцбурга с Гейтсом,
но то, что эти дела есть — я знаю
точно. Сотрудничество идет в
рамках создания вакцин против
коронавируса. В чем заключает-
ся это сотрудничество — я не
знаю. Но у меня это вызывает
большую тревогу», — отметил
Никулин, комментируя слова
Александра Гинцбурга о возмож-
ности появления «российского
штамма» коронавируса».

Как говорится, все дороги ве-
дут в Рим…

И, кстати, о YouTube и цензу-
ре, теперь уже не с российской
стороны. «НЬЮ-ЙОРК, 29 сентяб-
ря. /ТАСС/. Видеохостинг
YouTube в рамках своей новой
политики станет блокировать ви-
деоролики, авторы которых заяв-
ляют о неэффективности и опас-
ности всех одобренных властями
вакцин от различных заболева-
ний. Как указывает газета The
Washington Post, ранее это пра-
вило распространялось только на
прививки от коронавируса».
Нельзя даже заикаться о том, что
какие-либо вакцины могут приво-
дить к опасным последствиям.
Хотя подобных примеров за ис-
торию вакцинации – очень много.
Я приведу лишь одно сообщение
от 4 декабря 2017 г.: «На Филип-
пинах разворачивается крупный
скандал, связанный с вакциной
компании Sanofi – единственной
на сегодняшний день вакциной в
мире против лихорадки денге:
выяснилось, что в некоторых слу-
чаях использование вакцины мо-
жет представлять опасность для
здоровья». Новые запреты на
YouTube появились как раз на
фоне скандала: «Компания Pfizer
отозвала все запасы препарата
против курения Chantix (в Евро-
пе — Champix) из-за обнаружен-
ных в нем химических веществ
нитрозаминов, которые могут
вызвать рак. Об этом сообщило

Леонид
Корнилов

С ПОМОЩЬЮ ЗАПАДНЫХ ПАРТНЕРОВ СЦЕНАРИЙ ПОДХОДИТ К ФИНАЛЬНОЙ СТАДИИ?
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18 сентября, издание Daily Mail».
Лекарство иногда может убивать
– эффективнее, чем болезнь. Но
так вот это все запрещается об-
суждать. Запреты пока вводятся
в интернете, но далеко ли то вре-
мя, когда они перекочуют в Уго-
ловный кодекс? И у нас будет
окончательно принят догмат о не-
погрешимости фармацевтов. В
рамках принудительной, практи-
чески ветеринарной медицины
для двуногих.

И в этих условиях у руковод-
ство РФ налаживает эффектив-
ное сотрудничество с западными
партнерами.

9 сентября, https://
aftershock.news: «"Римский пакт"
министров здравоохранения
стран G20 после саммита, про-
шедшего на днях, содержит тре-
вожные положения вроде того,
что страны обязуются подчинять-
ся ВОЗ и следовать целям "ус-
тойчивого развития" ООН.

"Мы еще раз подтверждаем
приверженность глобальной со-
лидарности и... координирующей
роли ВОЗ", - сказано в тексте. В
документе написано сразу не-
сколько положений, вообще не
имеющих отношения ни к меди-
цине, ни к здоровью. "Связи меж-
ду здоровьем людей и животных,
пищевыми цепочками, окружаю-
щей средой, включая изменения
климата, деградацию экосисте-
мы, вторжение в естественные
системы и потерю биоразнообра-
зия, должны решаться через прин-
цип Единого здоровья, опираясь
на техническое лидерство и гла-
венствующую роль ВОЗ, Продо-
вольственную и сельхозорганиза-
цию ООН, Всемирную организа-
цию по охране животных, Про-
грамму ООН по окружающей сре-
де – чтобы обезпечить благоден-
ствие для всех", - говорится в пак-
те. В целом документ представ-
ляет собой набор утверждений о
том, что нужно подчиниться неко-
ему глобальному центру, так как
без него проблем не решить. К
сожалению, об этом почти не пи-
шут, ограничиваясь только упоми-
наниями о доступе к вакцинам.
Глава Минздрава РФ Михаил Му-
рашко заявил, что на саммите
"Спутник V" назвали лучшей вак-
циной в мире. Но он ничего не ска-
зал о содержании документа, ко-
торый подписал».

Вот это поворот! Суровая, не-
сменяемая клептократия, которая
подверглась критике Европарла-
мента, почему-то подчиняется
глобальному центру. Интересно?
Но это далеко не все… Дело не
ограничилось формальным под-
писание странного «пакта», есть
переход к практике.

21 сентября 2021 г, http://
government.ru/news/43301/: «В
Казани с 11 по 15 октября состо-
ятся учения международных ко-
манд быстрого реагирования на
чрезвычайные ситуации сани-
тарно-эпидемиологического ха-
рактера. Распоряжение о подго-

товке и проведении этого мероп-
риятия подписал Председатель
Правительства Михаил Мишус-
тин. Роль организатора отведе-
на Роспотребнадзору, а визовым
обезпечением участников из дру-
гих стран займётся МИД. Деле-
гаты смогут воспользоваться
упрощённым порядком ввоза
техники и оборудования, необхо-

димых для проведения учений. В
мероприятии примут участие
около 100 человек из стран СНГ,
Европы, а также представите-
ли Всемирной организации здра-
воохранения. В программе – от-
работка алгоритмов совмест-
ного реагирования на вспышку
инфекции, которая может пе-
рейти в пандемию. Такие навы-
ки особенно важны в условиях
сохраняющейся угрозы распро-
странения COVID-19. Учения
будут проходить с использова-
нием современных мобильных и
переносных лабораторий. Они
станут первым крупномасш-
табным международным мероп-
риятием по реагированию на ин-
фекционные угрозы на евразий-
ском пространстве».

Это не просто слова, а уже
практические действия. Почему-
то мрачный тиран Путин переда-
ет свои полномочия глобальному
центру. И прекрасные специалис-

ты из-за рубежа собираются нас
спасать. Конечно же, - с помощью
Роспотребнадзора. Ну и, возмож-
но, с помощью Росгвардии.

Что такое тут затевается?
«МОСКВА, 29 мая - РИА Но-

вости. Обычные грузовые ваго-
ны и даже самосвалы могут ис-
пользоваться для эвакуации на-
селения в России, рассказали

РИА Новости в МЧС.
С 1 июня 2021 года в России

начнет действовать нацио-
нальный стандарт (ГОСТ), кото-
рый содержит требования по
планированию эвакуации при уг-
розе и возникновении различных
чрезвычайных ситуаций. В час-
тности, в нем указаны время
развертывания и сроки возведе-
ния пунктов временного разме-
щения в зависимости от их вме-
стимости. К примеру, для ПВР
средней вместимости, рассчи-
танных от 125 до 250 человек,
на это отводится не более двух
суток. Как следует из предос-
тавленных РИА Новости ве-
домством нормативных требо-
ваний при планировании эвакуа-
ционных мероприятий, норма
посадки в грузовой четырехос-
ный вагон составляет до 100
человек, в грузовой самосвал –
до 15 человек. Для перевозки
людей также могут использо-

ваться пассажирские вагоны
открытого типа (до 150 чело-
век) и даже купейные, рассчи-
танные на 100-128 человек».

Нас собираются куда-то мас-
сово вывозить. Ничего это не на-
поминает?

16 июля 2021 г. tsargrad-
tv.turbopages.org: «Требования о
вакцинации работников, заявле-
ния главы Роспотребнадзора
Анны Поповой о желании привить
всё население, QR-код в виде
тату - подобные новости у неко-
торых граждан вызывают настоя-
щую панику. Масла в огонь обсуж-
дений подлили и рекомендации
Роспотребнадзора о временных
пунктах размещения.

В начале июля в СМИ появи-
лось сообщение о требованиях
Роспотребнадзора к пунктам вре-
менного размещения. Речь идёт
о местах, где будут размещаться
граждане, эвакуированные из зон
чрезвычайной ситуации.

В документе Роспотребнадзо-
ра по поводу размещения в ПВР
говорится, что граждан следует
расселять по трём категориям:
"по возможности по принципу
"вакцинирован против COVID-19"
или "не вакцинирован против
COVID-19", а также "переболел
COVID-19 в течение 6 месяцев".

Там же, в ПВР, по рекоменда-
циям Роспотребнадзора должны
будут проводить проверку на ко-
вид и вакцинацию.

"Перца" во всей этой ситуации
добавляет то, что в нынешнем
году были приняты сразу не-
сколько нормативных документов
по поводу эвакуации из зон ЧС.
Так, напоминает "Коммерсант", с
1 июня 2021 года вступили в силу
ГОСТ по информированию насе-
ления о ЧС и национальный стан-
дарт эвакуации населения при
чрезвычайных ситуациях.

Первое чтение в Госдуме про-
шёл законопроект, по которому
граждан России предлагают обя-
зать эвакуироваться с любых тер-
риторий не только во время чрез-
вычайных ситуаций, но и при уг-
розе их возникновения. По версии
экспертов, по новым поправкам
под действие закона фактически
могут попасть все города России,
где введён "режим повышенной
готовности" из-за COVID».

То есть, население любого го-
рода, где введен "режим повы-
шенной готовности", может быть
насильственно «эвакуирован» в
любой момент и в неизвестном
направлении. Можно предполо-
жить – с помощью иностранных
партнеров и под их руководством.

2 июля 2021 г., https://9111.ru/
s/questions/7777777771400678:
«Уже сейчас в школах репетиру-
ют срочные эвакуации «детского
населения» – без всякой возмож-
ности связаться с родителями!
Учат их «спокойно и без паники»
садиться в автобусы, которые
увезут их «в безопасное место».
И призывы к родителям через
системы оповещения: «Не заби-

КТО-ТО ЕЩЁ НЕ ВИДЕЛ? КТО-ТО ЕЩЁ НЕ ПОНЯЛ? Чем
же объяснить можно такое странное сходство вроде бы кино-
шного персонажа в исполнении Энтони Хопкинса и простой рос-
сийской чиновницы? Думали мы, гадали, и так и сяк....

А и придумали. Знаете, а всё ведь просто - сходство В
ГЛАЗАХ. Почему-то тот самый знаменитый "рыбий взгляд"
мадам Поповой, который то ли она позаимствовала у Хопкин-
са, то ли он у неё, делает совершенно разных людей, имею-
щих даже разную половую принадлежность, практически иден-
тичными. Именно он. Всё кроме взгляда - ситуативно. Взгляд
- выражает существо сходства.

Если вы измените взгляд - эти люди будут совершенно не
похожи. Это точно. А что же это за взгляд? Очень просто -
Энтони Хопкинс просто хороший актёр. И играл он РЕАЛЬНО-
ГО психопата. Отсюда - из хорошей профессиональной игры
уловившего свой предмет актёра - родился взгляд Ганнибала
Лектора из "Молчания ягнят". А вот Попова что? Она же никого
не играет. Откуда же у неё этот взгляд? Так может быть, как
раз оттуда? Ну.....вы поняли....изнутри. Нет? Вы сомневае-
тесь? Ну, ваше дело, ваше дело....
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райте детей из школы и детско-
го сада! Это может задержать
их отправку в безопасные мес-
та! О ваших детях есть кому по-
заботиться!»

То есть, при возникновении
чего-либо, что покажется «началь-
ству» опасным (падение метео-
рита, наводнение, пожар, наше-
ствие мошкары и триффидов, на-
падение пиндосов, инопланетян,
вирусов или просто затянувшие-
ся дожди), «изъятие» и эвакуация
детей неизбежны! Детей – само-
свалами, а взрослые и пешочком
прогуляются!

Где и каким сроком будут со-
держаться дети – ни единой

строчки! Ещё одна тайна – как
долго люди будут содержаться в
«безопасном месте»? Почему из
санитарно-гигиенических условий
только койко-места, умывальник,
смена белья, ограниченная баня
и выгребная яма «не менее чем
12 м от последнего бокса или
палатки»? Почему охрана с опо-
вещением обязательна, а пита-
ние – нет? И как-то дурно пахнет
от рассчитанного заранее куска
земли на каждого «переселенца»
- 2х2 м… Нет ни слова об их воз-
вращении в родные места обита-
ния, к прежней жизни! И всё боль-
ше подозрений, что эти вопросы
никого особо не волнуют потому,
что обратного маршрута может и
не оказаться».

То есть, идет подготовка на-
шей «эвакуации» в один конец…
Законы приняты, проводятся уче-
ния. Первым делом, они собира-
ются «эвакуировать» детей («О
ваших детях есть кому позабо-
титься!»). И это понятно. Если
дети будут захвачены – родите-
ли никуда не денутся, их «эваку-
ация» значительно упростится.

И, тут задним числом, стано-
вятся более понятны некоторые
сюжеты предшествующих лет.
Это как в детективе, когда в фи-

нале все объясняется – кто и за-
чем что-то делал.

Если вы помните, несколько
лет назад был странный сюжет с
телефонным терроризмом, с ко-
торым наши спецслужбы ничего
не могли поделать. Стоит отме-
тить, что подобную безпомощ-
ность силовики подчас проявля-
ют тогда, когда сами в этом заме-
шаны – для какой-то своей цели.

Я приведу материал из «Но-
вых Известий» от 20 декабря 2019
г. «В московских школах уже две
недели постоянно происходят
эвакуации, связанные со звонка-
ми телефонных террористов.
Нечто подобное уже происходи-

ло несколько лет назад, когда по
городам страны прокатилась
волна телефонного терроризма.
Однако, если тогда эти события
активно освещались в СМИ и со-
циальных сетях, то теперь упо-
минания об этом довольно ред-
ки. Задался в своем блоге этим
вопросом, к примеру, публицист
Александр Шмелев:

«Меня интересует, спросил
ли кто-то Путина про безпре-
рывные эвакуации детей из школ
и детских садов, вот уже кото-
рый день происходящие в Моск-
ве и других городах? Просто если
судить по ленте, вокруг проис-
ходит событие какого-то неви-
данного масштаба: чуть ли не
ежедневно детей выводят на
улицу, поскольку поступает зво-
нок, что школа или детсад зами-
нированы - а почти все при этом
молчат, и главной новостью ни
в каких СМИ это не становится.
Кто-нибудь вообще понимает,
что происходит и с чем это мо-
жет быть связано?»

В чем тогда может быть при-
чина и что происходит?

Вот что написала в своем бло-
ге гражданский активист Вера
Рыклина: «Пока у нас в школе
проходит седьмая за две недели

эвакуация (на этот раз в детском
саду), я немного покопалась в
истории вопроса. Самое интерес-
ное в конце. Хочется коммента-
риев понимающих людей и жур-
налистов в теме...

Считается, что первая по-на-
стоящему масштабная волна те-
лефонного терроризма случи-
лась в России в сентябре 2017
года - в течение недели из-за
звонков с угрозами о минирова-
нии зданий было эвакуировано
более 3500 административных
учреждений и торговых центров в
180 городах. Ни в одном из слу-
чаев угроза взрыва не подтвер-
дилась. Тогда происходящее ком-
ментировали: секретарь Совбеза
Николай Патрушев, пресс-секре-
тарь президента России Дмитрий
Песков, начальник ГУ МВД Рос-
сии по Москве Олег Баранов, зам-
главы МВД России Игорь Зубов и
многие другие.

Директор ФСБ Александр
Бортников возложил вину за вол-
ну телефонного терроризма на
четырех россиян, проживающих
за границей. Никакой конкретики
или информации о последующих
действиях не было.

Относительно небольшая
волна прокатилась в начале 2018-
го. Тоже с многими комментария-
ми от всяких власть имущих, экс-
пертов и СМИ. Никаких виновных
найдено не было.

Нынешняя волна телефонно-
го терроризма (хотя говорят, он не
телефонный, а почтовый), кажет-
ся, безпрецедентна по своим мас-
штабам. Только о ней никто и ни-
чего не говорит, и не пишет. И это
самая большая для меня загад-
ка: две недели столица разрыва-
ется от террористических угроз, а
все как воды в рот набрали.

Между тем, некоторые рос-
сийские СМИ уже обратили вни-
мание на эту проблему. Вот что
пишет «Новая газета»: «Уже ме-
сяц по стране катится безпре-
цедентная волна телефонного
терроризма. Каждый день экст-
ренным службам приходится
эвакуировать десятки тысяч
людей, парализуется работа го-
сучреждений, страдают школь-
ники и малыши.

Так, 19 декабря в Благовещен-
ске из-за сообщений о минирова-
нии из 16 детских учреждений —
садов и школ — было эвакуирова-
но 3300 детей. В Хабаровске на
улицу вывели 30 детских садов,
в Москве проверяли более 10.

В Москве с начала недели эва-
куировано более 600 объектов, на
Дальнем Востоке многие учеб-
ные заведения, в Санкт-Петер-
бурге сообщения о минировании
получили 20 станций метрополи-
тена. В Москве были эвакуиро-
ваны крупные торговые цент-
ры, десятки районных судов. Уг-
розы о минировании поступали в
три столичных аэропорта и че-
тыре вокзала.

Волна анонимных сообщений
поднялась в конце ноября. Снача-

ла она накрыла Москву и Санкт-
Петербург, затем распростра-
нилось на другие регионы.

По сообщениям информа-
гентств, за четыре неполных
недели было эвакуировано более
четырех тысяч учреждений и
около полумиллиона человек. То
есть речь идет не об отдельных
случаях, а об угрозе националь-
ного масштаба.

Никакой официальной инфор-
мации о том, что происходит,
нет. Правительство, спецслуж-
бы и МЧС молчат, на сайтах го-
сучреждений и экстренных служб
тоже никаких новостей...»

Так вот, что это было? Подго-
товка? Есть еще некая тема, не
знаю – насколько достоверная.
Например, сайт «Москва-Третий
Рим» пишет: «Из официальных
статистических данных экспор-
тно-импортных операций по
торговле товарами между стра-
нами мы видим, что тесты на
определение COVID-19 закупа-
лись странами уже с 2017 (!) года,
когда о коронавирусе еще никто
и не слышал, и не думал». (Ис-
точник: На сайт даже приводить-
ся скриншот, еще раз подчеркну,
что не знаю – насколько это все
достоверно.

Но… Возникает ощущение,
что мы видим воплощение не-
коего грандиозного плана. Пла-
на созданного не в коридорах
Кремля, а спущенного сверху –
из вышестоящих глобальных
инстанций, которым Кремль под-
чиняется. И черты перехода к
«новой нормальности» – уже
явно проступают. Если кто-то
подумал, что Попова шутила,
сказав о 100% вакцинировании
населения, то он не понимает –
эта тетенька не может шутить,
она всего лишь озвучивает «ре-
комендации» глобальных на-
ставников, касается ли это лок-
дауна или масочного режима.
Доступ на работу, в транспорт и
магазины будет открыт только
для тех, кто получит «нечто» в
организм и примет волшебную
печать, которая вполне может
наноситься на чело и на руку в
виде тату. Об этом тоже вряд ли
шутили. И готовится что-то
страшное в виде «эвакуации»…

Как давно созрел это гло-
бальный план? Сейчас, отматы-
вая пленку назад, думаешь, что
может быть, в общих чертах он
созрел к моменту разрушения
СССР. И предательская советс-
кая элита под ним подписалась,
когда пошла на капитуляцию. Им,
возможно, что-то обещалось в
обмен на необходимую подготов-
ку к окончательной утилизации
страны. И тогда становится по-
нятным весь этот странный ха-
рактер реформ – шла подготов-
ка к «времени Ч», когда участни-
ки операции достали из сейфов
толстые конверты – с «рекомен-
дациями». И вот наступает вре-
мя развязки…

В. Пушкин
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Ребекка Вирджиния Беттарини появилась на свет в столице Италии 18 мая, год рождения — 1982-й.
Ее родители — дипломат Роберто Беттарини и Карла Вирджиния. В 2020 году в Петропавловском соборе
Ребекка приняла православие, взяв в миру имя Виктория. В сентябре 2021-го в Исаакиевском соборе Санкт-
Петербурга состоялась регистрация брака, на которой присутствовали: мать короля Испании Филиппа VI
королева София, принц Филипп и принцесса Изабель Лихтенштейнская, в также правнучка Карла Фаберже
Сара. Ребекка Беттарини живет в Москве, продолжает работу в Российском Императорском фонде.

Хотите монархию? Она есть у нас!
Ну нет, глазам не верю,
Ребекку и на русский трон?
Как говорят-не вышла перьями,
Да и Царь в кипе … моветон!

Страна под пяткой мошиаха,
Но в России русских-миллионы…
«Наследники» не имут страха?
Мы ждём Царя,
А не хазарских клонов к трону!

ТЕНЬ ЛЮЦИФЕРОВА КРЫЛА
«Страшная реальность, в

наступление которой многие
не хотели верить еще год на-
зад, а два года назад не пове-
рил бы, наверное, никто, сегод-
ня может вызывать сомнения
только у самых доверчивых или
упрямых.…

Еще чернее и огромней
Тень Люциферова крыла…»

А.А. Блок «Возмездие»

  Два года назад мы обсужда-
ли пенсионную реформу, бед-
ность, оптимизацию и прочие
«прелести» нашей жизни. Но ник-
то и представить не мог, что прой-
дет не так уж много времени, и
весь мир окажется во власти ка-
рательной медицины, когда чело-
веческая жизнь будет стоить не
дороже аптечного пузырька. Под
самыми благими предлогами в
наше время узаконено: медицин-
ские опыты над людьми, вклю-
чая беременных женщин, детей и
стариков; дискриминация и сегре-

гация вплоть до отказа в меди-
цинской помощи и лишения граж-
данских прав; полная безответ-
ственность власти, системы здра-
воохранения и СМИ за умышлен-
ное причинение вреда здоровью;
применение дубинок, водометов,
резиновых пуль к несогласным с
нарушениями УК и Конституции.

Приходится признать, что ка-
рательная медицина – лишь зве-
но в длинной цепочке, ведущей к
одной цели: уничтожению гума-

низма как такового и расчелове-
чиванию представителей homo
sapiens.

Но, если человек становится
товаром и порабощается, он низ-
водится на уровень животного. А
что происходит, когда намерева-
ются человека заменить роботом
или даже вывести новую челове-
ческую породу – «человек слу-
жебный»? Назовем это, к приме-
ру, homo auxiliary.

Давайте еще раз кратко обо-

значим, что же произошло за пос-
ледние полтора года. Все ниже-
перечисленные факты и их трак-
товки даются со слов уважаемых
ученых и врачей.

В конце 2019 г. в мире случи-
лась вспышка атипичной пневмо-
нии. Затем ВОЗ назвала причи-
ной вспышки новую коронавирус-
ную инфекцию. Однако никаких
оснований для такого утвержде-
ния не было. Доказано это тоже
не было. Пневмония бывает бак-
териальная, грибковая, вирусная,
но точных подтвержденных дан-
ных, что вспышка в Ухани была
вызвана именно коронавирусом,
не существует. Коронавирусы, к
слову, открыты в 60-е гг. И ника-
кого особенного внимания в уче-
ном мире они к себе не привлека-
ли. Возбудитель новой болезни –
ковид-19 – до сих пор не выде-
лен. Постулаты Коха выполнены
не были. Если же заразить чело-
века коронавирусом, у больного
выявят ОРВИ, но не атипичную
пневмонию. До сих пор ковид-19
не имеет полноценного описания,
поскольку специфических симп-
томов у заболевания нет.

С 2020 г. заболевание диагно-
стируется при помощи ПЦР-тес-
тирования. Но изобретатели тес-
та утверждают, что метод не мо-
жет использоваться в качестве
диагностики, поэтому положи-
тельные тесты не говорят о нали-
чии заболевания. Тестирование
здоровых людей проводится воп-
реки принятым в медицине нор-
мам, поскольку при отсутствии
клинической картины нельзя счи-
тать человека больным. Исполь-
зование для диагностики именно
КТ также представляется стран-
ным, хотя бы из-за лучевой на-
грузки, в разы превышающей на-
грузку обычного рентгена. Так,
шесть КТ-процедур можно прирав-
нять к курсу лучевой терапии. Что,
конечно, не лучшим образом ска-
зывается на здоровье и само-
чувствии людей.

В ковид-больные до сих пор
записывают всех, у кого тест дает
положительный результат. А если
человек с положительным тес-
том погибает в ДТП, он учитыва-
ется статистикой как умерший от
ковида. Если же человек умирает
вскоре после прививки, его не счи-
тают погибшим от вакцинации.

С 2020 г. по всему миру с по-
дачи ВОЗ стали внедряться оди-
наковые методы лечения «новой
коронавирусной инфекции». Как
будто раньше никто не болел
пневмонией. Но уже летом 2020 г.
итальянские врачи в видеовыс-
туплениях каялись, что после
применения ИВЛ пациенты уми-
рали с повреждениями легких.

Вся эта фальсификация с са-
мого начала была затеяна с од-
ной целью: запугать как можно
больше людей и заставить дро-
жащих от страха сбиваться в оче-
реди на вакцинацию.

Однако создать вакцину про-
тив коронавирусов невозможно.

Георгия Романова и Ребекку Беттарини у входа в Исааки-
евский собор Санкт-Петербурга встретили гвардейцы
Преображенского полка с саблями наголо…

Ой! Как же меж собой похожи,
Этнические сёстры, да и только…
Губы, глаза, овал лица и складки кожи.
Вопрос: случайно ль им достались эти роли?
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Сама вакцинация – это не что
иное, как медицинские опыты
над людьми.

Вакциной может считаться
только цельновирусный препа-
рат. Но поскольку возбудителя ко-
вид-19 никто не видел, то такой
вакцины нет и не может быть. К
слову, в Верховном суде РФ ник-
то из властей предержащих не
смог предоставить документы о
выделении вируса.

 Врачи, ученые открыто гово-
рят о том, что многие вакциниро-
ванные рискуют погибнуть и что
на планете в настоящее время
осуществляется геноцид. Дела-
ются также предположения, что
когда большинство населения
земли будет отвакцинировано,
когда здоровье людей будет се-
рьезно подорвано, ВОЗ может
предложить новую генную тера-
пию, и неизвестно, какие гены бу-
дут тогда внедрены в человечес-
кие тела.

При этом атипичная пневмо-
ния, вызванная бактериальной,
грибковой инфекцией или любым
другим вирусом, никуда не исчез-
нет. Люди как болели искони, так
и будут болеть с симптомами
2020–2021 гг.

Уже поговаривают и о концла-
герях для не желающих колоть-
ся. Происходящее в некоторых
странах – например, в Австралии
или во Вьетнаме – просто чудо-
вищно по безсмысленности и же-
стокости.

То ли еще будет! Но главное,
что все это не вымысел, это уже
реальность.

А ведь Шваб, между тем,
предлагает еще и усовершенство-
вать человека. Примерно о том же
говорил в июле 2021 г. Жак Атта-
ли – безсменный советник прези-
дентов Франции. Аттали в своем
нашумевшем выступлении зая-
вил, что эволюцию человека сле-
дует контролировать и направ-
лять. Человек должен стать «ар-
тефактом», «объектом». Нужно
вывести новую породу людей –
синтез человека и компьютера,
нужно подправить «код» челове-
ка. В целом Аттали говорит о том
же, о чем и Шваб.

В связи с выступлением Ат-
тали В.Ю. Катасонов вспомнил О.
Хаксли и его «Дивный новый
мир». В частности, процесс за-
рождения новой жизни: «Обита-
тели того мира были продукта-
ми конвейерного производства.
Производство начиналось с вне-
утробного оплодотворения яй-
цеклетки, помещенной в специ-
альную бутыль. Бутыли были
разными, и конечный продукт,
сходивший с конвейера, имел раз-
ные характеристики. Различия
программировались на этапе за-
рождения эмбрионов в бутылях.
Хозяева “дивного нового мира”
использовали несколько генети-
ческих кодов, с помощью кото-
рых можно было производить
элиту (каста “альфа”), средние
сословия (“бета”, “гамма”) и низ-

шие (“дельта”, “эпсилон”), лишь
отдаленно напоминавшие homo
sapiens».

Но можно вспомнить и другие
сюжеты. Так, например, герой со-
ветского фильма «Мертвый се-
зон» (1968 г., реж. С. Кулиш) док-
тор Хаас рассказывал о планах
нацистов по поводу построения
«справедливого общества».

Работать будут представи-
тели неполноценных рас, про-
шедшие психохимическую обра-
ботку». Человек, прошедший
психохимическую обработку, бу-
дет радоваться непрерывно. Ра-
доваться, что ему тепло, что
помидор красный, что солнце
светит, что ровно в два часа,
что бы ни случилось, он получит
свой питательный бобовый суп,

а ночью – женщину. При условии,
что он будет прилежно тру-
диться». Но разве не о том же
говорит Клаус Шваб?!

Сторонники вакцинации, отно-
сящиеся к Швабу и Аттали при-
мерно, как родители Малыша к
Карлсону в начале книги, ссыла-
ются на глобальный характер при-
вивочной кампании. Дескать, если
вакцины вредят, то для чего же
прививают Израиль, Европу и
США? Это же золотой миллиард,
элита, по доктору Хаасу. Но этот
аргумент не выдерживает никакой
критики, поскольку никто никому
и никогда не обещал, что все по-
головье Израиля и США составит

мировую элиту.
Почему СМИ агрессивно и

грубо, игнорируя сам факт науч-
ной дискуссии, используют все
известные приемы манипуляции
сознанием, стараются внушить,
что несогласные с политикой ка-
рантинов и вакцинации – мрако-
бесы, невежды, маргиналы?
Даже если эти «маргиналы» всю
жизнь посвятили вирусологии,
генетике или фармакологии. Как
это возможно, что заслуженный
человек в одночасье становится
невеждой только на том основа-
нии, что его порядочность, опыт
и знания не позволяют ему лгать,
лжесвидетельствовать, нару-
шать клятвы и грешить против
истины, поддерживая линию ка-
кой-то там партии вакцинаторов?

И с какой стати настоящие не-
вежды – журналисты и полити-
ки – позволяют себе шельмо-
вать уважаемых людей? Мы
уже не спрашиваем, откуда у
них столько уверенности в соб-
ственной безнаказанности, в
том, что все преступления сой-
дут им с рук, что ежедневные
кривляния на экранах с призы-
вами привиться однажды забу-
дутся и простятся. И, конечно, са-
мый главный вопрос: почему
близкий к главе государства че-
ловек неоднократно предупреж-
дает об опасности генных техно-
логий и об агрессии ВОЗ, а Сер-
гей Семенович и Анна Юрьевна

открыто игнорируют эти предуп-
реждения, нанося тем самым
ущерб государству и народу?

Между тем в Международ-
ный уголовный суд юристами из
разных стран переданы новые
доказательства (включая пись-
менные показания под прися-
гой известных специалистов –
например, лауреата Нобелевс-
кой премии вирусолога Люка А.
Монтанье, нейробиолога и экс-
перта по неврологическим забо-
леваниям Кевина В. МакКерна
и др.), что правительства раз-
ных стран и мировые лидеры, а
равно и их советники, причаст-
ны к геноциду, преступлениям
против человечности и наруше-
ниям Нюрнбергского кодекса;
что «вирус SARS-CoV-2» и
«вакцины» против ковид-19 –
«это специально разработан-
ное биологическое оружие, ко-
торое было выпущено в два
этапа против ничего не подо-
зревающих народов мира».

«На скамье подсудимых
двадцать врачей, в том числе
руководители научной медици-
ны с превосходной международ-
ной репутацией, скатившиеся
до подонков. Все из них бездуш-
ны и готовы угнетать бедных,
несчастных, беззащитных су-
ществ, которых лишило своих
прав безпощадное и преступное
правительство. Все из них на-
рушили клятву Гиппократа, ко-
торую торжественно клялись
блюсти». Все именно так. С од-
ной оговоркой: это сказано не
про наши дни. Это слова Тел-
форда Тейлора – американского
обвинителя в Нюрнберге. Но то
же самое – слово в слово – мож-
но сказать о дне сегодняшнем.

Процесс, который в России
мы называем дебилизацией –
уничтожение культуры, образо-
вания, науки, манипуляция со-
знанием при помощи СМИ, для
чего используются особые при-
емы, – это только первый шаг к
расчеловечиванию, к тому же
необходимый для того, чтобы,
среди прочего, заставить народ
добровольно стать участником
массовой генной терапии или
психохимической обработки. По-
следствия этой обработки точно
неизвестны, зато известны пла-
ны организаторов глобальной
дегуманизации. Собственно, эти
планы и не скрываются.

Сумасшедшие люди, репти-
лоиды, какой-то особый подвид
homo sapiens или кто они там –
взялись за осуществление сво-
их безумных и преступных
идей. Неужели человечество
все это проглотит и доброволь-
но поплетется в Neu Auschwitz?
А ведь Красная Армия не при-
дет – помощи ждать неоткуда.
И если не оказывать сопротив-
ления этим психам уже сегод-
ня, завтра будет поздно – все
сложится именно так, как обе-
щает Шваб.

Светлана Замлелова
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Кто-нибудь знает, куда
пропал грипп?

Удивительно, что болезнь с
«очень похожими симптомами»
заставила другую болезнь полно-
стью исчезнуть из мира. А ведь
он никуда не пропадал и "но-
вость" о том, что он пропал - это
наглая ложь, и это не первая и не
последняя ложь в длинном спис-
ке лжи из грязных уст СМИ. Все
действия государства и лечение
"эпидемии" основываются имен-
но на откровенной лжи о том, что
люди опасны даже безсимптом-
но и могут заразить других. Факт:
в мире нет ни одной статьи / ис-
следования, документирующего
безсимптомную инфекцию.

Напротив, есть только иссле-
дования, которые показывают не-
состоятельность такой теории по
распространению инфекции. Бо-
лее того, все мировое поведение
медицинских ковидобесов осно-
вано на том факте, что 80% рас-
пространения заболеваемости
происходит из-за безсимптомных
людей (действительно звучит
опасно), но это была и есть пол-
ная ложь. Это так же означает, что
все закрытия и изоляция по сей
день основаны на медицинской /
научной лжи и, таким образом они
напрасно разрушили наши жизни,
экономику и напрасно создали
зеленый паспорт.

Но все рекорды бьет тест ПЦР.
Это самая большая ложь, ко-

торая случилась во всей этой ис-
тории с фэйк пандемией. ПЦР ни-
когда не получала одобрения для
использования для получения
точного диагноза болезни у паци-
ента. Почему? Потому что тест
ПЦР, который мы используем, не
может обнаружить «вирус», а толь-
ко его частицы, которые вообще
не указывают на какое-либо забо-
левание или болезнь. То есть,
PCR находит «позитивных» лю-
дей, которые совсем не больны, и
наряду с ложным протоколом, со-
гласно которому безсимптомные
люди являются «потенциальными
убийцами», вам была дана точная
формула для управления гражда-
нами посредством запугивания и
несуществующей заболеваемости
в большом количестве. Оглуши-
тельный успех агентов Сатаны.

Если бы правительство и убий-
цы из Минздрава действительно
заботились бы о здоровье людей,
то всего за один месяц мы бы уже
точно знали, сколько людей уже
перенесли вирус, и, таким обра-
зом, знали бы, насколько он опа-
сен. Мы бы точно знали, что уро-
вень смертности от "великого и
ужасного" 0,01% и даже меньше!
Даже меньше чем при заболева-

нии гриппом! Но всего этого не де-
лается и не будет делаться..

А зачем им вообще знать и
дать нам знать точный уровень
смертности от этой болезни? А
почему бы просто и тупо не вак-
цинировать всех, и больных, и
здоровых, и даже выздоравлива-
ющих? И самое интересное, не
просто вакцинировать, а вакцини-
ровать экспериментальным пре-
паратом с огромным количеством
неизученных побочных реакций.

Мы уже не носим маски на от-
крытом воздухе, но многие жите-
ли по-прежнему подвергаются
избиениям со стороны полиции,
штрафам инспекторов и даже
проклятиями "бездействующих"
масочных граждан.

И почему это внезапно сегод-
ня в Израиле в маске уже нет не-
обходимости на открытом возду-
хе! Это может потому, что вирус в
отпуске на открытом воздухе! Ему
оставили возможность заражать
только в закрытых помещениях!
А ведь убийцы в белых халатах
прекрасно знали и знают, что мас-
ка против вируса малоэффектив-
на и даже вредна. Можно просто
решить проблему, если бы когда
человек заболел, он просто оста-
вался дома, как и с любой болез-
нью на протяжении всей истории.

Но больше всего мне нравит-
ся игра журналистов и их гостей в
новостных судиях, сидящих как
дураки в масках перед камерами,
но когда им есть что сказать, крик-
нуть или просто пёрнуть своим
поганым ртом, они обязательно
сначала снимают маску, прежде
чем плевать на всех своей слю-
ной с «вирусами». И люди кото-
рые смотрят на это, хавают не за-
думываясь, и даже не давятся.

А теперь обратите внимание
на еще один абсурд. Маски, на-
полненные жутким и смертель-
ным вирусом, который так угро-
жает человечеству, бросают по-
всюду: на тротуаре, на полу на
работе, на пляже и на улице за
столиками в ресторанах. Удиви-
тельно, что продукт нашей жиз-
недеятельности, в котором, веро-
ятно, больше всего вирусов, ни-
кому не интересен и рассматри-
вается как одноразовый модный
аксессуар, да и только. Еще один
оглушительный успех в оболва-
нивании стада агентами Сатаны.

Ну а теперь скажем пару трой-
ку слов о "вакцинке". Её вводят
миллионам людей без каких-либо
длительных исследований, не
сообщая получателю препарата,
что она вводится на эксперимен-
тальной основе и не до конца изу-
чена. Беременным женщинам?
Конечно! А почему бы и нет? Лю-
дям с аллергией? Очевидно, что
необходимо! Это даже и здорово!
Что вы сомневаетесь? Боитесь?
Это совершенно неважно! Неваж-
но и то, что эта "вакцинка" боль-
ше похожа на укол с эксперимен-
тальным активным ингредиентом,
который продвигается продавца-
ми "экспертами" с явным конф-
ликтом интересов.

Привитые Граждане стали
похожи на скоропортящиеся
продукты.

- Теперь им нужна "бустерная
прививка" каждые пол года.

- Впервые привитый после
прививки боится своего «не при-
витого» друга. Нет слов.

- Теперь и их дети стали це-
лью эксперимента и их совсем не
волнует нулевая смертность де-
тей от этой болезни и в Израиле
и, кроме отдельных случаев, и во
всем мире, где скорее всего, эти
дети были зарегистрированы как
умершие от вируса, но в конце
концов это была автомобильная
авария с положительным резуль-
татом ложного ПЦР теста.

- Компания Pfizer утвержда-
ет, что вакцина для детей имеет
100% успех, и только и ждет, что-
бы сообщить вам, что их иммун-
ная система также на 100% эф-
фективна против вируса, без вве-
дения неутвержденного экспери-
ментального вещества с более
серьезными побочными эффекта-
ми, чем сам вирус.

- Стоит ли говорить о 30-лет-
ней конфиденциальности согла-
шения травительства Израиля с
фармамафией Pfizer? Даже дату
подписи нам не разрешают уви-
деть? Не заставляет никого поче-
сать затылок и задуматься?

Я так могу продолжать часа-
ми. Но у кого есть время все это
читать? Стадо постоянно занято
пережевыванием зеленой травки
на лугу… Пожрать, поспать и про-
шу прощения, ….. - вот предел их
мечтаний. А я их отвлекаю свои-
ми статьями..

Проблема стада намного более
глубока, чем кажется на первый
взгляд. Все, что вы слышали о
различиях между людьми в эко-
номическом, расовом, интеллекту-
альном, генетическом, классовом,
националистическом, религиозном
и т.д. создано лишь для того, что-
бы заставить человека почувство-
вать себя одиноким и изолирован-
ным от своего окружения.

Обратите внимание, как с ве-
ками эволюции огромная расши-
ренная семья, именуемая общи-
ной или родом, в которой люди
росли в сотрудничестве друг с
другом, постепенно преврати-
лась в очень маленькую семей-
ную ячейку.

И даже в этой маленькой ячей-
ке мы отделены друг от друга ус-
тройством для получения рака
мозга - телевизором.

И в этого устройства нам го-
ворят денно и нощно держаться
подальше друг от друга. Нам го-
ворят, что дети могут заниматься
сексом, играть с макияжем и даже
выбирать пол по своему жела-
нию. Нам говорят, что лекарства
полезны для организма, а альтер-
нативная медицина - это сектант-
ство и обман.

Нам говорят, что 80 лет - это
крайний для жизни возраст, и уме-
реть в нем - это хорошо. Нам го-
ворят, что неполные семьи - это
нормальные семьи. Нам говорят,
что семейные ценности суще-

ствуют только в примитивных ре-
лигиозных семьях. Нам говорят,
что многодетные семьи - это уто-
мительно и бедно. Нам говорят,
что слева и справа - это враги, а
не две стороны одной медали,
Нам говорят, что не привитые - это
террористы, а не то, что мы нахо-
димся в одной, тонущей лодке.

Главное для сатанистов и ин-
женеров нового мирового поряд-
ка - это сделать так, чтобы мы
забыли старое. Рассказывать
нам как можно ужасней о пре-
ступлениях на улицах, а не о един-
стве людей, разделенных стра-
хом, замешательством, одиноче-
ством, тьмой и хаосом. Сегодня
глава семьи - это СМИ. Но СМИ
никогда не будет любить тебя как
твой отец. Вот это и есть суть про-
блемы стада. Гениальное и хоро-
шо спланированное зло.

Все семейные ценности, кото-
рые были священными, стали ка-
заться примитивными и вызывать
неприязнь или вызывать смех над
ними. Просвещение масс стало
преступлением, за которое мож-
но поплатиться стертым в соц. се-
тях аккаунтом или даже жизнью.
Германия тоже была когда-то "про-
свещенной" державой, но пыта-
лась уничтожить целые народы
во имя этого просвещения. Очи-
щение от балласта. Новый и хо-
роший мир. Отсутствие болезней
и генетических дефектов. Это не
придумали сегодня. Это придума-
ли нацисты еще тогда…

И последнее. Запомните. Вы-
явление проблем в человеческом
обществе, которые необходимо
исправить, не означает, что вы «за-
говорщик сектант и конспиратор».

Это просто означает, что вы не
спите. Вы Пробудились к грехам,
лжи, преступлениям и ошибкам.

Вы Пробудились к любви, един-
ству и свету во всей этой тьме.

Вы Пробудились к силе, кото-
рая есть у каждого из нас.

Вы Отключились от виртуаль-
ных цепей страха, которыми вы
были скованы годами.

Вы вернулись к Корням, А
Корни - это открытая и чистая, не
испорченная "просвещением"
природа человека и семья, через
которую можно почувствовать
свет Создателя.

Вы Вернулись ко всему тому,
чему вас учили те, кто привел вас
в мир. Истинные и важные знания
приходят из глубокой истории, из
семейных историй за столом, из
воспоминаний наших предков.

Телевизор - это просто иллю-
зия жизни. Не слушайте его. Не
слушайте ничего, кроме своего
сердца, и, если вам трудно его
услышать, просто выключите эти
устройства и попросите стариков
рассказать вам правду. И как ска-
зал царь Соломон, ничего нового
под солнцем нет, и то, что было,
то и будет. Вы можете или присо-
единиться к процессу восстанов-
ления этого мира или стать час-
тью того, что будет разрушено и
забыто среди руин тьмы.

Решать только вам.
Игаль Авербух, 02.10.21
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1.КОВИД - это не первый странный вирус.
Первым был вирус СПИДа. Для его якобы из-
лечения изобрели препарат ацикловир. Его
название «рифмуется» с ремдисивиром, т.е.
это препараты из одного ряда, просто ацикло-
вир был «изобретён» первым. Внимание!!!
Ацикловир - тоже иммунодепресант (подрыв-
ник иммунитета), с него и началась линия
смертоносных препаратов!

Как вам идея лечить СПИД - Синдром
Приобретённого ИммуноДефицита"- иммуно-
депресантами?

Человечество "мочат в сортире" (истреб-
ляют), а, что же люди?

-Прозревают, но успеют ли выздороветь,
трудно сказать.

2.Семьдесят пять тысяч вакцинированных
«Спутником-V» были госпитализированы с
осложнениями после прививки. Об этом зая-
вил доктор медицинских наук, профессор,
председатель правления Московского город-
ского научного общества терапевтов Павел
Воробьев, 27 сентября в интервью журналу
«Эксперт».

На вопрос журналиста о том, существует
ли отсроченные побочные эффекты от вак-
цин, Павел Воробьев ответил утвердительно.
По его словам, пока невозможно понять, како-
вы эти эффекты. Вот уже 6 месяцев длится
«вакханалия» с вакцинацией, но информации
на данный момент мало, поскольку в России
плохо ведутся наблюдения, считает врач.

«Сегодня я читал отчет аргентинцев по
прививкам «Спутником». Семидесяти пяти
тысячам привитых «Спутником» потребо-
валась госпитализация. У них лихорадка, го-
ловные боли, боли в мышцах. И они выраже-
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ны, раз требуется госпитализация», - рас-
сказал Павел Воробьев.

Он добавил, что не может припомнить та-
ких вакцин, после которых нужны были бы
тысячи госпитализаций.

3.

Преподобный Лаврентий Черниговский:
«При коронации антихрист будет в перчат-
ках, и когда будет их снимать, чтоб пере-
креститься, то Патриарх заметит, что у
него на пальцах не ногти, а когти, и это
послужит к большему верованию, что это
антихрист».

Я все думал, в каких ещё перчатках будет
антихрист. Так вот же они – перчатки нитрило-
вые от COVID-19. Все в них будут, а не только
антихрист, поэтому никто и внимания не обра-
тит, мол, нечто странное, какие-то перчатки...

4.

5.

6. Основные черты физического лица :
1. Не является субъектом конституцион-

ного права, т.е. не имеет никаких прав консти-
туционных;

2. Не является субъектом Кодекса зако-
нов о труде (КЗоТ) - не имеет никаких трудо-
вых прав;

3. Не является собственником результа-
тов своего труда (см. пункты 1,2)

4. Не имеет права претендовать на оплату
своего труда (см. пункты 1.2),

5. Не является собственником какого либо
имущества (Закон "О собственности" отменен
в 2007г.;

6. Не является субъектом Жилищного ко-
декса ;

7. Не является субъектом Семейного ко-
декса

(Единственное упоминание - в ст 151, да и
то, лишь в качестве наемных воспитателей);

8. Не имеет никаких прав на своих детей
(см. пункт 7);

9. Не имеет никаких прав на самого себя,
т.к. само является собственностью.

7.

8.

9.




